

# SWI

## Polres Ciamis Gelar Peringatan Isra Miraj 1446 H: Tingkatkan Kualitas Ibadah dan Kinerja Menuju Polri Presisi

Ciamis - [CIAMIS.SWI.OR.ID](http://CIAMIS.SWI.OR.ID)

Jan 28, 2025 - 15:09



Ciamis – Polres Ciamis menggelar peringatan Isra Miraj Nabi Muhammad SAW tahun 1446 H/2025 M di Masjid Al-Hidayah Polres Ciamis. Dengan tema "Kita Tingkatkan Kualitas Ibadah dan Kinerja Guna Menjadi Polri Presisi Indonesia Maju," acara ini dihadiri oleh Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., Pejabat Utama Polres Ciamis, anggota Polres Ciamis, serta Ibu Ketua Cabang Bhayangkari Ciamis beserta pengurus Bhayangkari. Selasa (28/1/2025)

Dalam sambutannya, Kapolres Ciamis menyampaikan pentingnya momentum Isra Miraj untuk merefleksikan nilai-nilai keimanan dan ketakwaan dalam kehidupan sehari-hari, terutama bagi anggota Polri. "Sebagai abdi negara, kita harus menjadikan peringatan Isra Miraj ini sebagai dorongan untuk meningkatkan kualitas ibadah dan kinerja profesional, demi mewujudkan Polri yang Presisi dan mendukung Indonesia maju," ujar Kapolres Ciamis.

Acara berlangsung khidmat, diawali dengan pembacaan ayat suci Al-Qur'an, tausiyah oleh penceramah, dan doa bersama. Dalam tausiyahnya, penceramah menyampaikan pentingnya meneladani sifat Nabi Muhammad SAW, seperti kejujuran, keikhlasan, dan tanggung jawab, yang relevan dengan tugas Polri sebagai pelindung dan pengayom masyarakat.

Ibu Ketua Cabang Bhayangkari Ciamis juga memberikan pesan motivasi kepada seluruh anggota Bhayangkari untuk terus mendukung kinerja suami sebagai anggota Polri, dengan tetap menjaga keharmonisan dalam keluarga dan komunitas.

Kegiatan ini mendapatkan apresiasi positif dari seluruh peserta. Salah satu anggota Polres Ciamis mengungkapkan rasa syukurnya atas diadakannya acara tersebut. "Peringatan Isra Miraj ini memberikan kami semangat baru untuk lebih mendekatkan diri kepada Allah SWT dan menjalankan tugas dengan lebih amanah," tuturnya.

Melalui kegiatan ini, Polres Ciamis menunjukkan komitmennya untuk tidak hanya fokus pada tugas menjaga keamanan dan ketertiban, tetapi juga pada pembinaan spiritual dan moral anggota. Hal ini diharapkan dapat menjadi pondasi kuat bagi terciptanya Polri yang Presisi dan berintegritas tinggi.